
令和７年度 さいたま市立土呂中学校第１回学校運営協議会議事録 

 

１ 日 時    令和７年６月１２日（木）    １０：００～１２：２５ 

 

２ 場 所    土呂中学校 学校図書館 

 

３ 出席者    省略 

              

４ 委嘱状交付式 

（１）委嘱状・任命書の交付 

（２）校長あいさつ 

（３）授業参観 

 

【次 第】 

５ 学校運営協議会 

（１）自己紹介 

（２）会長・副会長選出 

（３）開会宣言（挨拶を含む） 

（４）学校運営に関する基本的な方針 

  ①学校運営方針 

  ②教育課程 

  ③予算 

  ④チャレンジスクール 

                             学校長がＰＰを使って経営方針等を説明 

（５）意見交換及び第２回の熟議のテーマについて 

（６）事務連絡    第２回開催 １２月４日（木） 第３回令和８年２月２０日（金）  

（７）閉会宣言 

６ 議事録概要（初回のため、実態把握と次回のテーマについて意見交換を実施） 

 （１）土呂中学校の様子について 

   ・今年度、創立３０周年を迎える。本日は航空記念写真を撮り予定だったが、昨日までの雨の影響で校庭

の状況が悪いため、２６日（木）に延期した。 

   ・市学校総合体育大会では、全部活頑張ったが惜敗した。その中で、個人のペアだが、男子ソフトテニス・

男子卓球の１ペアが県大会に出場することができた。 

   ・昨年度、地域へのボランティア活動参加人数は６０名だった。もっと増やしていけるように工夫をして

いきたい。先日、５月２５日（日）の「さいたまこども選挙」ボランティア活動をしている時、NHKの

取材があり、６月１１日（火）「あさイチ」という番組内で活動の様子が放送された。 

   ・修繕の要望については、校庭の雑草がひどい状況である。全校生徒と保護者で除草作業をしても雑草の 

生育が早い。人海戦術では限界があるので、教育委員会に要望する。 

 

 （２）熟議のテーマについて 

   〇今年度のテーマは「地域と共に生きる土呂中生」 



   ・ボランティア活動の定着を目指し、情報提供の方法や地域の方の関わり方を掘り下げていく。 

   ・１０月に実施される北区避難所運営訓練については、参加数を増やすための工夫を考え、中学生が活躍

できる場となるようにする。 

   ・「食育」に関連したことにつなげ、地域を引き込むようなことを実施する。 

   ・防災ボランティアに依頼する。 

 

 （４）事務連絡 

   ・第２回開催は、１２月４日（木） 

    

 

 

 

 

参加者の様子  

 

 


